



Foto: Klemens Ciroh

Die „Wilde Maus“ im Wiener Prater. Die Feuerwehr musste drei Kinder aus luftiger Höhe bergen, weil der Waggon stehen geblieben war. Die kleinen Passagiere wurden mit der Drehleiter herunter gebracht.

Zwischenfall mit Prater-Hochschaubahn

Kinder blieben in 15 Meter Höhe mit Waggon stehen!

Mulmige Minuten mussten am Freitag drei Kinder im Wiener Prater auf der Hochschaubahn „Wilde Maus“ erleben: Stromausfall – ihr Waggon blieb in 15 Meter Höhe stehen! Die Feuerwehr wurde alarmiert.

Mehr als eine halbe Stunde befanden sich die Kinder bereits in luftiger Höhe – während ein Techniker vergebens versucht hatte, die Achterbahn wieder in Gang zu bringen. Laut Betreiber hätte ein Schlüsselbund, der auf den Sicherungskasten gefallen wäre, den Strom-

ausfall ausgelöst. Um 12 Uhr Mittag kam die Berufsfeuerwehr, um die Kinder aus der misslichen Lage in 15 Meter Höhe zu befreien. Zuerst kletterte ein Florianijünger nach oben, um die Kinder zu beruhigen, dann wurden sie mit der Drehleiter nach unten gebracht.